

**Rilis Pers - 26 Maret 2020**



### **Australia-Indonesia Centre menyambut Helen Brown sebagai Kepala Komunikasi dan Penjangkauan**

Australia-Indonesia Centre dengan gembira mengumumkan mantan koresponden ABC Indonesia, Helen Brown, sebagai Kepala Komunikasi dan Penjangkauan yang baru.

Helen menyelesaikan tugasnya sebagai Digital Economy Fellow minggu lalu dan memulai posisi barunya pada hari Senin 23 Maret.

Ia saat ini akan menggabungkan dan mengawasi dua bidang pekerjaan di AIC: komunikasi digital serta penjangkauan dan kemitraan. Hal ini memungkinkan inovasi yang lebih besar dalam pekerjaan digital kami dalam periode yang sulit dan menghancurkan ini yang menuntut kami untuk bertindak cepat.

“Virus corona adalah pengingat yang nyata bahwa kita terhubung secara global,” ungkap Helen, “dan bahwa hubungan antara peneliti dan negara sangat penting untuk menemukan kekuatan dalam waktu yang penuh tantangan.”

Helen membawa banyak pengalaman dari hari-harinya sebagai jurnalis multimedia bersama ABC, dan juga dari perannya sebagai pendiri dan Direktur Pelaksana Bisnis Asia, yang mengembangkan pemahaman mengenai Asia dari bisnis Australia.

Direktur Eksekutif AIC Dr Eugene Sebastian mencatat: “Helen telah berperan dalam menyuarakan ekonomi digital Australia-Indonesia Centre sejak bergabung pada akhir 2017, dan kami berharap dapat memanfaatkan hasrat dan keahliannya selama bulan-bulan dan tahun-tahun yang berubah dengan cepat di masa mendatang.”

Acara selanjutnya pada kalender kami adalah webinar mengenai bagaimana Indonesia dan Australia menghadapi tantangan ini pada Selasa 7 April. Nantikan Informasi lengkapnya segera.

Tetap aman semuanya dan, jika memungkinkan, tetap di rumah.

**Informasi kontak dan lain-lain pada halaman berikutnya**

## Hubungi

[communications@ausindcentre.org](mailto:communications@ausindcentre.org)

M: +61 491 064 960

## Tentang Australia-Indonesia Centre

The Australia-Indonesia Centre adalah konsorsium dari 11 universitas terkemuka dalam bidang riset di kedua negara. Misinya adalah untuk memajukan hubungan antar individu dalam sains, teknologi, pendidikan dan inovasi.



Kunjungi [AIC website](#) untuk informasi lebih lanjut.

Foto: AIC